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ASSOCIAÇÃO ESCALAR – “ASSOCESC” 

ASSOCIAÇÃO PARA O DESENVOLVIMENTO DA PRÁTICA DA ESCALADA COMO ESPORTE DE AVENTURA 

CNPJ 35.584.694/0001-36 

Rua Xavier Curado, 240, Ipiranga, São Paulo/SP, CEP 04.210-100 

 

ATA ASSEMBLEIA GERAL ORDINARIA DE  12/02/2025 

 

 

Aos, doze dias do mês de fevereiro de 2025(12/02/2025), MARCOS SILVA MASSUKADO, Presidente em 
exercício da ASSOCIAÇÃO ESCALAR, ou ASSOCESC, com registros em 18/10/2019, sob número 46.746 e 
alterado em 30/12/2022 sob o número 54.862, no 8º ORTDCPJ SÃO PAULO/SP, iniciou a presente ASSEMBLEIA 
GERAL ORDINARIA: 

1. Na sede da entidade, na Rua Xavier Curado, 240, Ipiranga, São Paulo/SP, CEP 04.210-100; 

2. Em primeira chamada, as 20:00h, com o número suficiente e legal para início dos trabalhos, dentre os 
ASSOCIADOS que se encontram devidamente aptos e em pleno gozo dos seus direitos estatutários e 
que assinam a LISTA de PRESENÇA, em anexo, declarando inclusive terem conhecimento pleno da 
CONVOCACAO e da PAUTA que hoje será tratada. 

Assim, de acordo com o art. 4o do presente Estatuto, leu a CONVOCAÇÃO, de 14/01/2025, para deliberar 
sobre os seguintes assuntos: 

I. Tomar conhecimento das ações da Diretoria Executiva e Conselho Consultivo; 

II. Da Prestação de contas de 2024; 

III. Da Previsão orçamentária de 2025; 

IV. Da Busca de Recursos e andamento dos Projetos; 

V. Outros Assuntos de interesse GERAL da ASSOCIACAO. 

Em seguida, conforme item II, §4º, do art. 4º do Estatuto, nomeou, Olivio Mori Junior para Presidi-la e este 
nomeou a mim Carlos Jose Coelho para secretaria-la, e não havendo nenhuma oposição quanto a 
CONVOCACAO e PAUTA, passou a dar sequência aos trabalhos, conforme segue: 

 

DA TOMADA DE CONHECIMENTO DAS ACOES DA DIRETORIA – 2024 

 

Projeto Ceprocom- Formando Pessoas. Desde 2013, promovemos a prática da escalada esportiva para 
crianças, jovens e PCD’s (pessoas com deficiência) do Centro Comunitário Ceprocom, uma vez por mês, em 4 
períodos, para cerca de 55 crianças/adolescentes com idade entre 6 a 10 anos e cerca de 15 PCD’s, com 
idade entre 7 a 59 anos, durante a 09/10 meses, com aulas básicas e lúdicas, despertando o 
interesse na prática da escalada e buscando desenvolver o conhecimento técnico dos praticantes. 
O Ceprocom é um Centro Promocional Comunitário, fundado em 1969 e localizado em São 
Bento do Sapucaí, interior de SP. É uma entidade de caráter beneficente e filantrópico, que tem por 
finalidade a promoção social com foco nas famílias de baixa renda, interação entre crianças, 
adolescentes, jovens e PCD`s (pessoas com deficiência). Seguindo mais uma fase do projeto, no decorrer dos 
últimos anos identificamos 10 crianças para começarmos a montar o segundo Projeto em 2025, o Projeto 
Time Escalar- Formando Pessoas. Acreditamos que o público direto envolvido em torno de 300 pessoas e 
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1.000 pessoas indireto. Em julho, 24 conseguimos a aprovação no programa da lei do incentivo aos esportes 
do Estado de São Paulo (LPIE). Porém os recursos do ICM deveriam ser obtidos até agosto daquele ano. 
Dentro desse prazo não conseguirmos empresas para apoiar o projeto e o projeto continuou sendo tocado 
com os recursos recorrentes. Um novo pedido será realizado assim que abrir o programa. 
 
 
 

 Projeto Time Escalar - Formando Pessoas. Visa o desenvolvimento e aprimoramento da escalada esportiva, 
para crianças /jovens, uma vez por semana, durante 10 meses, com realização de aulas teóricas e práticas de 
boulders e travessias, ministradas por André Berezoski Neto, e buscando dar ênfase ao conhecimento 
técnico e prático dos praticantes. Para colocar em pratica necessitamos de verbas. Em outubro 2023 
entramos com registro na Lei de Incentivo ao Esporte Federal. Foi devolvido no final de Novembro, 23 e 
reentrado com os devidos esclarecimentos solicitados em fevereiro, 24. Foi aprovado em março, 24 o valor 
de R$ 191.888,00 para captação até março de 2026. Ratificando mensagens anteriores, esse projeto vai ter 
alguns desafios tais como: número de alunos total 20, metade masculina e metade feminino, crianças de 
famílias de baixa renda e metas para cumprir. Um grande esforço para a busca de apoiadores foi realizado. 
Durante o ano de 2024 divulgamos o projeto via o nosso site, via o nosso Instagram e via linked in. 
Inscrevemos o Projeto no BIP – Banco de incentivos da Prosas, maior plataforma do Brasil para captação de 
recursos onde as empresas também buscam projetos. Além disso entramos em contato com 
aproximadamente 60 empresas através de e-mails e editais.  Aproximadamente 30 retornaram e 26 ficamos 
fora por algum motivo que não se encaixavam nos objetivos das empresas, tais como: modalidade de 
esporte, perfil do público, fora da area de atuação, e vários pediram contrapartida oferecida, entre outros. 
Olivio comentou que vai, nesse ano de 2025, retomar contatos com apoiadores que retornaram os nossos 
contatos, por volta de 10 nomes, entre eles, Havan, Unipar, Banco Sicredi e o Fundo de Assistencia da 
Prefeitura de São Bento. Tambem comentou que fizemos no final do ano uma campanha para arrecadar via 
incentivo do imposto de renda devido por pessoas físicas. Um grande número de pessoas foi contatado, 
através da Diretoria e do Conselho. O resultado foi muitíssimo baixo. Arrecadamos R$ 3.150,00, que está 
depositado numa conta do Banco do Brasil. O esforço para a busca dos recursos continuará, pois já temos 
selecionadas 10 crianças com potencial que poderiam fazer parte do projeto Time.  
 
 
 Projeto Bolsista – Formando Pessoas. Por questões de verba em 2024, o Projeto Bolsista, com o atleta Davi 
Peres, cobriu somente os 4 meses do primeiro semestre, de fevereiro a maio, e direcionou uma verba como 
ajuda de custos para ele participar dos campeonatos realizados em Curitiba, Brasileiro e Sul-americano. 
Independentemente da fata de verba, os técnicos André e Rômulo continuaram fazendo o trabalho como 
Técnicos, sem remuneração e usando as estruturas do ginásio BBloc. O trabalho do primeiro semestre teve 
um foco um pouco maior em escalada em rocha, com vias esportivas guiadas de grau alto, onde Davi escalou 
na Serra do Cipó – MG, e encadenou com poucas tentativas, ou flash (cadena da via na primeira entrada da 
escalada), as vias propostas, isso refletiu no trabalho que estava sendo desenvolvido, pondo a prova o 
sucesso dos treinos. O foco de 2024 foi preparar o Davi para participar do Campeonato Brasileiro de 
Dificuldade e Boulder nos dias 12-13 (Dificuldade) e 19-20 (Boulder) de outubro. O treinamento foi intenso. 
Os relatórios mensais foram enviados a Diretoria e Conselho. 
O atleta Davi Peres encerrou o ano com muitas vitórias, fruto de muito treino, foco e determinação para 
cumprir o objetivo principal, que era entrar para a Seleção Brasileiro De Escalada CBE, no qual conseguiu 
cumprir com maestria. 
Chegando ao final da temporada brasileira de 2024, parabenizamos o atleta bolsista @davic.peres por toda 
sua dedicação, esforço e determinação ao longo desse ano, e que junto à Associação Escalar, e ao trabalho 
desenvolvido por Rômulo Bertuzzi e André Berezoski incessáveis na busca de evolução, o fizerem entrar na 
Seleção Brasileira de Escalada, Time 2025 

🏆Resultados 2024 
Copa Brasil de Boulder Power Bloc : 1 lugar 
Copa Brasil de Via Casa de Pedra: 1 lugar 
Campeonato Brasileiro de Boulder CBE: 2 lugar 
Campeonato Brasileiro de Via CBE: 2 lugar 
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Pan-americano de Via em Santiago do Chile IFSC: 22 lugar 
Pan-americano de Boulder em Santiago do Chile IFSC: 39 lugar 
Sul-americano de Boulder em Mar Del Plata (AR): 10 lugar boulder (ETAPA 1) 

  

 
 
 

 Documentário “Não Olhe Para Baixo: Através do nosso apoiador para registros de Projetos incentivados, Dr 
Mario Mafra e  o cineasta / diretor Flavio  Ermírio , sócio da Tear Filmes trouxe uma ideia de fazer um 
projeto de  curta metragem documental de aproximadamente 12 minutos que parte da história de vida de 
André “Belê” Berezoski, que desde 2013 toca os projetos sociais e um dos fundadores da Associaçao Escalar, 
um dos personagens mais importantes da história do esporte de Escalada no Brasil, para mostrar a região de 
São Bento do Sapucaí, município de São Paulo localizado na Serra da Mantiqueira, e refletir sobre o potencial 
turístico da cidade sob o ponto de vista do esporte de aventura. Em dezembro 2023, realizamos a inscrição 
no edital de curtas metragem Brasil com S, junto a Embratur.  Foram inscritos 410 projetos em todo o país, 
sendo 109 do gênero ficção, 21de animação e 280 de documentário. A concorrência é grande. A publicação 
do resultado ocorreu em março, e 2024 e ficamos em 10 lugar, mas fora dos recursos que somente cobria os 
5 primeiros lugares. Uma nova tentativa será retomada em 2025.  Olivio comentou que reabriu o novo Edital 
da Embratur e que o foco é a Amazónia. Teremos que buscar outras alternativas junto ao DR Mario e ao 
Flavio. 

 

DA PRESTACAO DE CONTAS DO ANO DE 2024 

 

1). Receitas:  R$ 104.277,00 referente a doações recebidas. Basicamente recorrentes. 

 
2). Despesas: R$ 102.700,00. Principais despesas, valores arredondados: 
 

          BBloc   R$ 36.000,00; 
 

       Projeto Ceprocom –Formando Pessoas R$ 37.500,00 
 
Projeto Bolsista – Formando Pessoas R$ 15.000,00.. 
 
  Despesas Administrativas/contabilidade; R$ 4.200,00; 
 

              Marketing Digital R$ 8.000,00. 

 

Olivio apresentou e explicou os números acima e feita a apreciação pelos presentes, os mesmos foram 
aprovados por unanimidade.  

 

 DA PREVISÃO ORÇAMENTARIA DE 2025 

 

1). Receitas: R$ 90.000,00 (Olivio estima ainda que teremos algumas doações pontuais, podendo 
chegar entre R$95.000,00 a R$100.000,00; 
2). Despesas: 89.000,00, conforme detalhada e proposta para o uso no item abaixo. 
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PROPOSTA PARA USO DOS RECURSOS EM 2025 

 

Olivio comentou, em face de o bolsista Davi Peres ter conseguido alcançar o objetivo do Projeto com a 
convocação para fazer parte da seleção brasileira, não teremos no ano de 2025 nova despesas com o Projeto 
Bolsista. A proposta para os gastos são:  canalizar os recursos para os Projeto Ceprocom Formando Pessoas. 
Com isso, a recomendação da distribuição do orçamento fica: 

BBloc R$ 36.000,00 

Ceprocom R$ 38.700,00,  

Mídia Social R$ 8.200,00. 

 Contabilidade R$ 5.000,00 

Despesas gerais (despesas com o projeto, cartório, etc.) R$ 2.000,00  

Total R$ 89.900,00:   

Olivio tambem colocou em votação que todos os valores arrecadados acima dos R$90.000,00 deveriam ser 
direcionados para a Reforma do Ginásio BBloc. Andre e Nivea comentaram que o Ginásio está precisando de 
uma reforma urgente na estrutura por conta dos cupins. Os custos dessa reforma estão em torno de R$ 
58.000,00. Um orçamento será enviado com mais detalhes desse valor. O Valor final vai depender de uma 
possivel doação de paredes para escalada, que está sendo oferecida por um Ginásio de Escalada de Sp. Porém 
tem ainda alguns obstáculos e temos que aguardar aproximadamente 30 dias para fechar essa negociação. 
Olivio comentou que tambem fica no radar necessidade da busca de uma pessoa com experiencia para captar 
recursos no entorno da cidade de São Bento do Sapucai. 

  
Olivio colocou em aprovação a proposta acima, e foi aprovado. 

 

DA BUSCA DE RECUROS E ANDAMENTO DOS PROJETOS   

 

 Proposta para os Projetos  

                      
a. Projeto Ceprocom: Formando Pessoas: Atualizamos o valor do Projeto e vamos entrar em duas 

Leis de Incentivos Fiscais, a federal e a estadual, assim que forem abertas as inscrições. 
b. Projeto Time Escalar-Formando Pessoas: Valor R$ 191.880,00. Retomar a busca de recursos 

inicialmente via editais e continuar a busca via Banco Sicredi, que está analisando os projetos; via 
o Banco do Brasil (depende da aprovação do Fundo Municipal da Criança e do Adolescente da 
Prefeitura de São Bento do Sapucai, que foi retomada em Janeiro, 25 com a nova gestão da 
Prefeitura), no próprio Fundo que pode direcionar alguma verba e na empresa Oliq, única grande 
empresa identificada em São Bento do Sapucai. Andre comentou que identificou, no Projeto 
Ceprocom, entre 5 a 10 jovens que já poderiam fazer parte do Projeto Time, mas será conversado 
com os pais para alinhar os horários interesse e documentação legal. Como ainda não temos verba 
suficiente par começar, Andre e Nivea comentaram que irão começar com 2 a 4 deles, com aulas 
semanais, sem remuneração, até que a Associaçao consiga verba para dar suporte financeiro.  

c. Projeto Bolsista- Formando Pessoas: Olivio recomendou aguardarmos o resultado dos dois 
projetos acima (a e b) para depois entrarmos ou na Lei do Esporte Municipal e ou Federal; 
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d.  Projeto Vivencia na Montanha:  Idem comentado no Projeto Time Escalar (via Banco Sicredi, via 
o Banco do Brasil, via   Fundo Municipal da Criança e do Adolescente da Prefeitura, e via a empresa 
Oliq.  

e. Projeto Evento Infantil: idem acima.  

f. Projeto Paredes na Escola: Idem acima. 

g. Documentário “Não Olhe para Baixo”: Estamos novamente discutindo com o Dr Mario e o Flavio 
Ermírio, como viabilizar o documentário. Assim que tivermos algo mais concreto dividiremos com 
a Diretoria e Conselho. 

Obs. Olivio comentou que, em geral, na aprovação de um Projeto, poderá ser solicitado que a Associação 
entre com 10% dos custos. Portanto, não podemos perder o foco em buscar doações voluntarias sem a 
contrapartida de impostos federais.  

          Tambem fica registrado a necessidade de montar um Conselho Fiscal assim que possivel 
identificar pessoas interessadas em trabalhar sem remuneração e bem como um colaborador para 
tratar os aspectos operacionais da Associaçao. Também fica no radar a necessidade de ter uma 
empresa focada no terceiro setor tais como Êxitos, Simbiose, Prosas entre outras que oferecem 
serviços tanto para empresas como Ongs.  

           

 

 

OUTROS ASSUNTOS DE INTERESSE GERAL DA ASSOCIACAO  

 

Tópicos da última Assembleia: 

 

a. Ildo sobre Cadastrar a Ong no site das melhores Ongs Olivio comentou que ainda não temos 
todos os requisitos, um deles por exemplo, ter o Conselho Fiscal e as exigências são elevadas. 

b. Ildo comentou, na última ata, sobre parceria com a Abee.  Nivea comentou que a Abee agora 
é CBE (Confederação Brasileira de escalada esportiva) e que devemos retomar o contato com 
eles e não com a CBME (Confederação Brasileira de Montanhismo.  

c. Sobre o cadastro na Nota Fiscal Paulista: Com o Cadastro Nacional da    Entidade de Assistência 
Social, no Conselho/Secretaria de Assistência Social de São Bento do Sapucaí. Como o nosso 
foco é o esporte, não estamos contemplados ainda.   

              Outros Assuntos Gerais:  

a. Olivio comentou que a ajuda do Ede Viani para fazer parte como Mentor, chegou ao fim e 
retiramos o nome dele, do quadro da Associaçao. Agradecemos ao Ede Viani, o apoio dado. 

b. Emendas Parlamentares: Olivio ficou de estudar esse assunto para viabilizar ou não essa 
fonte de recursos. 

c. Afon- Associaçao Filantrópica on line: Por indicaçao de uma apoiadora, Olivio fez a inscrição 
fez o cadastro. Trata-se de uma OSCIP, com o objetivo de divulgar associações filiadas e seus 
projetos. Podem dar suporte a eventos e campanha de doações. Olivio propôs verificar se 
eles conseguem apoio para por exemplo na reforma do Ginásio. Olivio fará um 
acompanhamento por 3 meses, caso não avance e ou caso não tivermos benefícios 
sustentáveis, descadastrar pois em contrapartida pedem divulgação.  

d. Benevity: Tambem por indicaçao de um executivo da Visa, Olivio, depois de um processo 
bem minucioso, conseguiu cadastrar em Janeiro, 25 dois Projetos (Ceprocom o Time) da 
Associaçao no site da Benevity. Empresa de software que fornece soluções corporativas de 
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doação, voluntariado e concessão de subsídios para centenas de empresas da Fortune 1000 
de todo o mundo, incluindo Google, Apple, Coca-Cola, Microsoft e Nike (para citar algumas). 
Tem como missão social facilitar um impacto significativo para as instituições de caridade 
beneficiárias, expondo-as perfeitamente a milhões de doadores em potencial e 
aproveitando a tecnologia e a automação para transformar a maneira como as instituições 
de caridade recebem fundos.  Parte da missão social da Benevity é ajudar a melhorar a 
maneira como as instituições de caridade globais acessam e se tornam elegíveis para 
programas de doações corporativas e modernizar a maneira como as organizações 
processam e recebem fundos de doação. A Benevity reduz os custos de administração 
manual agregando pagamentos a cada organização em todos os clientes e doadores, além 
de automatizar pagamentos e recebimentos/reconhecimentos de impostos de doadores 
em um modelo global escalável. Central para essa visão do ecossistema é o Portal de Causas 
Beneficentes, que inclui um banco de dados global de quase 2 milhões de causas 
registradas. Resumindo podemos receber doações e podemos usar o apoio para melhorar 
a gestão. 

e. COMDECA- CADASTRO: COMDECA (Conselho Estadual dos Direitos da Criança e do 

Adolescente) é um processo necessário para que entidades e organizações sociais 

possam participar de programas e acessar recursos provenientes do Fundo Estadual 

dos Direitos da Criança e do Adolescente (FEDCA). Esse fundo é gerido pelo 

CONDECA e tem como objetivo financiar projetos que promovam os direitos 

previstos no Estatuto da Criança e do Adolescente (ECA). 

f. Site:  Olivio informou que o site vai passar por uma revisão/ atualização que será 
coordenado por ele, Nivea e suporte do Guilherme. 

g. Recursos:  Editais, Oliq, Banco Sicredi, Banco Brasil x Fumcap (São Bento do Sapucai), mais 
empresa 2% (essa modalidade é pouca conhecida. Resumindo uma empresa com base no 
lucro real pode doar até 2% do seu lucro operacional e usar a doação para abater a base do 
imposto de renda. Tem ainda um caminho de entendimento para começar a usar. 
Guilherme comentou que tem 3 empresas em São Bento que deveríamos buscar para nós 
apoiar: Vinícola Entre Vilas, Vinícola Villa Santa Maria e Vinícola Raízes do Baú. 

h. Projeto Time Escalar: Olivio comentou que cadastrou o Projeto Time no BIP Prosas, no início 
Fevereiro. 

i. Edital Santander: Como registro, não conseguimos, em maio/24, a indicação do Conselho 
Municipal dos Direitos da Criança e do Adolescente (CMDCA), da Prefeitura da cidade de 
São bento do Sapucaí, para cadastrar o Projeto Ceprocom no edital do Banco Santander, 
que permitiria, se aprovado, apoio por 3 anos para o Projeto Ceprocom. Segundo o órgão, 
estavam no momento com outras prioridades. Esse edital é muito importante para nos pois 
na cidade tem uma agencia do Banco. Ficaremos atentos para estarmos mais próximos do 
Conselho pois o edital volta em 2026. 

j. Certificado OSCIP: A inscrição está suspensa pois durante a inscrição, saiu uma nova lei 
permitindo Associações remunerar dirigentes e esse era o principal motivo para o registro. 
Além disso, ter uma OSCIP requer outros compromissos, tais como o Conselho Fiscal. 

k. CNEAS: CADASTRO NACIONA DE ENTIDADES DE ASSISTENCIA SOCIAL  CNEAS: CADASTRO 

NACIONAL DE ENTIDADES DE ASSISTENCIA SOCIAL. ( COMPETE AOS ORGAOS GESTORES MUNICIPAIS E SUAS 

EQUIPES CADASTRAR) O CNEAS, uma ferramenta de gestão, sob responsabilidade do gestor 
público, estruturado como um banco de dados conectado em rede, que tem como objetivo 
armazenar informações importantes sobre as entidades de assistência social e sobre aquelas 
que ofertam serviços, programas, projetos e benefícios sócio assistenciais, a fim de 
potencializar a capacidade de monitoramento da gestão pública e de qualificar o 
reconhecimento dessas ofertas no âmbito do SUAS.  Olivio comentou caso avance a parceria 
com o CMDCA / Fundo de Assistencia Social, vai ser preciso verificar com eles como funciona 
o cadastro.  

 

l. Buscar a Inscrição Publica na   Prefeitura de São Bento do Sapucai, que pode dar direito a 
verbas pontuais, por exemplo de multas aplicadas e o valor vai para Associações. Nivea ficou 
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de acompanhar esse processo. Esse processo tambem está ligado a aproximação mais 
eficiente com o CMDCA de São Bento do Sapucai.  

 

m. CMDCA – (Conselho Municipal dos Direitos da Criança e do Adolescente) São Paulo, capital. 
Olivio comentou que o registro vencerá em março, 25 e já iniciamos o pedido de renovação 

n.   Nivea e Andre comentaram que receberam em janeiro de 2025, um grupo de voluntários 
profissionais, que trabalham com cinema, e filmaram todo o processo de setting do BBloc 
(Setting é quando se troca todos os boulders e travessias do ginásio de escalada pelo route 
setter, no caso os route setters foram André Berezoski e Davi Peres). Também abordaram 
o trabalho do BBloc ao longo dos anos, onde foi falado também sobre a Associação e a vinda 
deles há 16 anos para São Bento do Sapucaí. 

o. FICA TAMBEM REGISTRADO QUE TODOS OS ASSUNTOS NOVOS COLOCADOS NESSA ATA E 
OS ASSUNTOS DA ÚLTIMA ATA AQUI REGISTRADOS FORAM RATIFICADOS E APROVADOS 
POR UNANIMIDADE. Finalizada a pauta, o PRESIDENTE encerrou a presente ASSEMBLEIA, 
por mim secretariada, com transcrição desta ATA que ficara de posse da ASSOESC para 
arquivo, juntamente com os demais documentos pertinentes, ou sejam, EDITAL de 
CONVOCACAO e LISTA de PRESENÇA.  Olivio comentou que apesar não precisar registrar 
essa ATA pois não possui alterações estatutárias, diretivas e outras que imponha tal ato, ele 
recomendou o registro pois pode ser exigido por algum órgão do governo e ou de alguma 
entidade. 

São Paulo/SP, 12 de fevereiro de 2025 

Olivio Mori Junior, Presidente da Assemblei. Diretor Geral da ASSOCESC, RG 6.526.328  

Carlos Jose Coelho, Secretário da Assembleia, Diretor Admirativo RG 24.357.485 

 


